







akan tercermin dalam pelaksanaan pengabdian tugas-tugas yang ditandai dengan keahlian baik dalam penguasaan materi , pemilihan metode maupun mengaplikasikan media guna kelangsungan proses belajar mengajar.

Proses pembelajaran mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam kerap kali guru terjebak dalam metode pengajaran yang justru jauh dari pembelajaran aktif dan transformatif serta cenderung membosankan siswa, seperti penerapan metode ceramah. Metode ini jelas mendatangkan kebosanan bila guru yang memberikan materi tersebut tidak bisa menyesuaikan dengan kondisi siswa. Oleh karena itu, apabila terjadi kebosanan pada siswa maka akan berpengaruh pula pada kecerdasan kognitif mereka dalam menyerap informasi mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam.

Hal tersebut peneliti temukan pada saat melakukan observasi di MA Mamba'ul ulum Awang-Awang Mojosari, dimana pelajaran mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam selalu disajikan secara verbal melalui kegiatan ceramah dan text book oriented, dengan keterlibatan siswa yang sangat minim karena siswa hanya melakukan kegiatan duduk, diam, mendengar, mencatat dan menghafal, sehingga kurang menarik minat siswa dan membosankan yang akhirnya membuat siswa mudah lupa terhadap konsep yang telah diberikan.

Pembelajaran mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam sering kali guru tidak menghubungkan materi dengan tujuan pembelajaran. Guru masuk kelas dan langsung bercerita atau mendikte kisah sejarah. Guru lupa bahwa



tidak memberikan perkembangan berarti bagi kecerdasan kognitif siswa dan hanya kebosanan yang membodohkan mereka (the numbing dullness).

Berdasarkan data di atas, dapat diidentifikasi bahwa permasalahan yang terjadi di antaranya adalah rendahnya pemahaman siswa dalam proses pembelajaran yang dipengaruhi oleh kurangnya variasi metode dan media pembelajaran yang digunakan sehingga menyebabkan rendahnya pemahaman peserta didik MA Mamba'ul ulum Awang-Awang Mojosari, dengan ini perlu adanya penggunaan media pembelajaran yang dapat membuat siswa lebih paham dan berinteraksi saat proses pembelajaran..

Penggunaan media dalam proses pembelajaran sebenarnya dapat membantu kelancaran, efektivitas dan efisiensi pencapaian tujuan pembelajaran serta mengatasi penggunaan metode konvensional dan menjadikan proses pembelajaran lebih hidup. Media merupakan salah satu komponen yang tidak dapat diabaikan dalam pengembangan sistem pembelajaran yang sukses.

Melihat keadaan tersebut, peneliti berupaya meningkatkan pemahaman siswa pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam dengan menggunakan media Film yang merupakan salah satu media pembelajaran yang inovatif yang menjadikan siswa paham, aktif dan kreatif dalam belajar.

Media pembelajaran berbasis film banyak sekali akan makna, amanat, dan penokohan serta dialog-dialog yang dapat menyentuh para penikmat film. Karena dengan media film, kita akan lebih mudah untuk mengingatkan dan

















Bab ketiga Metode penelitian. Bab ini berisi tentang jenis dan rancangan penelitian, variabel, indikator, dan instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, teknik analisis data.

Bab empat Laporan hasil penelitian. Bab ini berisi tentang: Profil MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari, meliputi: Letak Geografis MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari, Sejarah Singkat MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari, Visi dan Misi MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari, Struktur Organisasi MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari, Keadaan Guru Dan Karyawan MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari, Keadaan Siswa MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari Sarana Dan Prasana MA Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojosari Pada bab 4 ini juga terdiri atas Penyajian Data serta Analisis Data

Bab lima Penutup. Bab ini berisi tentang kesimpulan dan saran-saran yang berkenaan dengan penelitian, kemudian dilanjutkan dengan daftar pustaka, dan lampiran-lampiran.